

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahiim

Assalaamu'alaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh

Dengan mengucapkan Hamdalah, segala puji bagi Allah Swt. Dzat yang maha Mulia dan Pemurah. Shalawat serta salam senantiasa terlimpahkan kepada Nabi Muhammad Saw, kepada keluarga para sahabatnya, tabiin tabi'atnya dan sampai kepada kita semua selaku umatnya. Sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul ” **IMPLIKASI PENDIDIKAN DARI QS. ASY-SYU'ARAA AYAT 87-89 TENTANG QALBUN SALIM TERHADAP PEMBINAAN AQIDAH**”. Skripsi ini merupakan salah satu persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Islam (S.Pd.I) pada Program Studi Agama Islam Fakultas Tarbiyah Universitas Islam Bandung.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak berbagai hambatan, kendala dan kesulitan dalam penelitian dan mencari referensi. Akan tetapi dengan penuh kesabaran dan selalu berusaha akhirnya penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Dengan segala penghargaan dan ketulusan hati, peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Enoh, Drs., M.Ag. Selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Universitas Islam Bandung beserta staf yang telah membantu kelancaran dalam penelitian skripsi ini.
2. Bapak H. Aep Saepudin, Drs.,M. Ag. Selaku Dosen wali dan pembimbing I yang penuh keikhlasan hati dalam memberikan pengarahan, motivasi dan bimbingan serta nasihat kepada peneliti sejak awal bimbingan hingga selesai penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Fitroh Hayati, S.Ag.,M.Pd.I. Selaku Dosen Pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing dan mengarahkan kepada peneliti sejak awal bimbingan hingga skripsi ini dapat diselesaikan.

4. Ayahanda tercinta Tatang Hidayat dan Ibunda tercinta, tersayang Ani Hanifah yang selalu mendo'akan, memperhatikan dan menyayangi serta memberi dorongan baik moril maupun materil selama peneliti mengikuti pendidikan di Fakultas Tarbiyah Universitas Islam Bandung.
5. Istri tercinta dan tersayang Shofi Sofwatul Mar'ah SE., yang telah memberikan semangat, dorongan dan membantu serta mendampingi setiap waktu dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Sahabat-sahabat Fakta angkatan 2011 yang dibanggakan yang telah banyak memberikan dorongan dan semangat kepada peneliti hingga selesainya skripsi ini.
7. Kakek dan Nenek, paman dan bibi serta segenap keluarga besar yang telah mendo'akan, membantu dalam proses melaksanakan kuliah dan peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah Swt. memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada mereka yang telah mewarnai kehidupan peneliti selama kuliah di Fakulas Tarbiyah UNISBA. Dengan segenap kerendahan hati atas segala ketidak sempurnaan dalam penyusunan skripsi ini, peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang akan menjadi pegangan bagi peneliti di masa yang akan datang. Akhirnya peneliti berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membaca dan yang membutuhkan, semoga setelah membaca skripsi ini kualitas iman dan ibadah kita semakin bertambah serta menjadi manusia yang bertaqwa kepa Allah Swt. *Amiin yaa rabbal 'aalamiin.*